

MEDIENMITTEILUNG

Stäfa, 29. Oktober 2008

WALTER MEIER EXPANDIERT NACH ÖSTERREICH UND UNGARN

Der Klima- und Fertigungstechnikkonzern Walter Meier erweitert seine Marktpräsenz im Konzernbereich Klima nach Österreich und Ungarn. Die Gründung einer Niederlassung in Wien und die Akquisition der Eichler Klima GesmbH sowie der Eichler Hungária Kft. sind erste Schritte in der Expansion Richtung Osteuropa.

Die Wachstumsmärkte in Osteuropa liegen im strategischen Fokus von Walter Meier. Die Gründung einer eigenen Niederlassung in Wien, der Walter Meier (Klima Österreich) GmbH, und die Akquisition der zwei Eichler-Gesellschaften per 1. Januar 2009 sind erste Schritte in der Osterweiterung des Klima- und Fertigungstechnikkonzerns. Eichler Klima GesmbH ist in Österreich, Eichler Hungária Kft. in Ungarn aktiv. „Wir starten unsere direkte Präsenz in diese Märkte mit unseren eigenen bereits etablierten Luftbefeuchtungsprodukten der Marken Condair und Defensor. Das Geschäft mit Lüftungskomponenten von Eichler dient als ideale Ergänzung. In Zukunft werden wir unser Produktportfolio schrittweise ausbauen, vor allem in den Bereichen Wärmepumpen, Kaltwassermaschinen und Entfeuchtung“, erläutert CEO Silvan G.-R. Meier den Markteintritt.

Eichler war bereits langjähriger Vertriebspartner von Walter Meier

Das Unternehmen Eichler ist seit über 40 Jahren ein erfolgreicher Vertriebspartner von Walter Meier auf dem Befeuchtungsmarkt. Viele Prozesse sind deshalb bereits eingespielt, was die Integration in den Walter Meier Konzern beschleunigen wird. Die beiden akquirierten Gesellschaften erzielen zusammen einen Jahresumsatz von rund EUR 4 Mio. und beschäftigen 16 Mitarbeitende, die alle übernommen werden. Die Gesamtverantwortung für die Märkte Österreich, Ungarn und die Integration in den Walter Meier Konzern obliegt Christian Werro. Die bisherigen Geschäftsführer Wolfgang Baumgartner in Österreich sowie Akos Kálmán in Ungarn bleiben in ihren Funktionen und sind weiterhin für ihre jeweiligen Märkte verantwortlich.

Weitere Auskünfte

Patrick Bossart, Head of Corporate Communications
+41 44 928 15 24, patrick.bossart@waltermeier.com

Walter Meier ist ein internationaler Klima- und Fertigungstechnikkonzern. Das Unternehmen wurde 1937 gegründet und erwirtschaftet heute mit rund 1800 Mitarbeitenden einen Umsatz von über CHF 800 Mio. Walter Meier legt Wert auf kundenspezifische Gesamtlösungen und umfassenden Support. Die Aktien von Walter Meier sind an der SWX Swiss Exchange kotiert (Symbol WMN).